

Gemeindeverband Deidesheim neu aufgestellt

Der SPD - Gemeindeverband mit den Orten Deidesheim, Forst, Meckenheim, Niederkirchen und Ruppertsberg hat sich am 13.5.2022 in Niederkirchen neu aufgestellt.

Bewährtes soll fortgesetzt werden, der Generationenwechsel im Fokus bleiben und eine breitere Aufstellung erfolgen, um die bevorstehenden Aufgaben zu meistern: Das war die Herausforderung dieser gut besuchten Mitgliederversammlung.

Alte und neue Vorsitzende ist Isabel Mackensen-Geis (MdB). Die drei stellvertretenden Vorsitzenden kommen aus Meckenheim und Deidesheim mit Stefan Valnion, Sebastian Quintes (beide neu) und Achim Schulze. Die Verantwortung für die Finanzgeschäfte gehen in die Hände von Heinz Groß (Deidesheim) über, der Christa Masella aus Meckenheim ablöst. Christa Masella wurde für ihre langjähriges Engagement gedankt.

Ben Kren aus Niederkirchen führt weiterhin das Protokoll.

Die Zahl der Beisitzer wurde auf fünf Mitglieder erhöht und mit Gabi Blum, Laura Kren (beide Niederkirchen), Charlie Heitel, Rolf Ohk (beide Ruppertsberg) und neu Jörg Brake (Deidesheim) besetzt. Alle Gewählten erhielten überzeugende Abstimmungsergebnisse.

In der Aussprache wurde festgehalten, künftig verstärkt gemeinsame Veranstaltungen der Ortsvereine Deidesheim und Meckenheim zu organisieren. So wird neben einer anstehenden gemeinsamen Klausur (u.a. zum Thema Klimaschutz und Windenergie) eine Jubilarehrung mit der SPD-Bundesvorsitzenden Saskia Esken am 23. Juli in Ruppertsberg stattfinden.

Eine weitere gemeinsame Veranstaltung zum Thema „Transformation in der Arbeitswelt“, in Zusammenarbeit mit dem Landesarbeitsministerium, soll am 18. Juli erfolgen.

A.S.